

令和7年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自ら高める元気な子の育成

♪運動会の応援ありがとうございました！

10/9(木)に行われた第48回東明小運動会に参観いただきありがとうございました。「限界突破！全力出して勝利をつかめ」をスローガンに、子どもたちはこれまでの練習の成果を全力で発揮してくれました。たくさんのお家の方に応援していただき、子どもたちはとてもはりきっていました。運動会の疲れも見せずに毎日元気に過ごしています。



♪5年生 家庭科「ミシンで楽しくソーイング」

いよいよ5年生は、裁縫の授業が始まりました。2学期は、ミシンを使ってエプロンづくりです。ミシンを使う前に、玉止め・玉結びの練習があります。悪戦苦闘しながらも、一生懸命に取り組んでいます。仕上がるのが楽しみですね。今年度も中奥の「中好会」の皆さんにご協力をお願いしました。困っている子どもたちに、やさしく教えてくれます。本当に助かります。



♪3年生「スーパーマーケット見学」・4年生「福祉共育講座」

3年生は、社会科の学習でスーパーマーケットの見学に行きました。普段は入れないバックヤード等見学させてもらいました。4年生は、「福祉」について学習しています。車いすバスケット選手である岩崎大輔さんに車いすでの生活について学びました。

お願い

【忘れ物の対応について】

忘れ物を届けにいらっしゃる保護者さんがいます。お子さんを思って届けてくださると思いますが、最近忘れ物の対応が数多く見られます。事務職員がクラスに届けている間、電話対応ができない状況が続いています。お子さんの「次の日の準備」を見届けていただきたいです。よろしくお願いいたします。

【スクールバス乗車の当日の変更について】

「今日は、バスに乗らない」「今日は、バスに乗りります」等の連絡があります。当日、乗車する児童の確認に時間がかかり、運行の遅れが生じる事案がありました。本校では、バス待ちの学年がありますので、高学年の2便目がさらに遅れます。バス乗車の急な変更はご遠慮願います。